

Courrier Cauchon 12/2/16

Dis à quoi tu danses ?

Trois contes, une même idée : la spontanéité

Samedi dernier, à la Rotonde, s'est déroulé un spectacle de danse. Trois danseurs hip-hop ont exploré dans une balade tendre et légère l'univers de l'enfance. À travers trois contes, ils sont partis à la recherche du plaisir du jeu, abandonnant les tensions et les automatismes de l'âge adulte pour redécouvrir une spontanéité joyeuse. Un spectacle gai et poétique, à travers un voyage symbolique et onirique vers les contes de notre enfance : *la Petite Fille aux allumettes*, *le Chaperon Rouge* et *le Vilain Petit Canard*.

Ce spectacle a été très apprécié par une centaine de spectateurs dont de nombreux enfants qui avaient déjà assisté, l'après-midi même, à une représentation réservée aux scolaires.



Les trois danseurs de hip hop sur scène